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AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA

DISCUTIR ORÇAMENTO
o secretário de Administração e Finanças do município,
Salésio Fernandes Honorato, está convidando a todos, para
a audiência pública para apresentação dos instrumentos de

planejamento orçamentário de Laguna, LDO-Lei de Diretrizes

Orçamentárias 202.2, PPA-Plano Plurianual 2.022./2025 e LOA

Lei Orçamentária Anual 2022.. Será no próximo dia 24, 141Í, no
auditório da PML, junto ao Centro Administrativo Tordesilhas.

WORKSHOP

CONVENTION BUREAU
O secretário de Turismo, José Mello Jr, na próxima

qulnta-feira.zj, promoverá oWorkshop Federação dos
Convention e Visitors Bureau de SC, fazendo o turismo

acontecer. Gratuito, o evento será realizado a partir das

19h30, no Cine Teatro Mussi, com as inscrições devendo
ser feitas pelo fone 3644.2126.

Motor Harley-Davidson
Mello lembra também que dias 16 e 17 de outubro,
acontecerá aqui, o Motor Harley-Davidson Cycles,
reunindo os admiradores das potentes máquinas.

73 ANOS DO SESC LAGUNA
Se o SESC-Serviço Social do Comércio de Santa Catarina

na segunda-feira, 13, completou 75 anos, o Centro de

Atividades de Laguna,por sua vez chegou aos 73 anos.

Durante todo o dia, aqui, foram realizadas pequenas

comemorações, inclusive com um cardápio especial no

almoço daquele dia. Lembrando que hoje gerenciado
por José Eduardo Fernandes de Oliveira, que também

responde pela gerência da unidade de Tubarão, já teve à

frente, igualmente com muita competência e empenho,
Eliete da Silva Nedeff, Maria de Lourdes Neto Amboni e·
José Rosênio de Jesus.

DatasHistóricas

AQUALIDADE DE

HENIO IMÓVEIS
Oferecendo imóveis de médio e alto padrão, com

atendimento especializado, Henio Imóveis vê ampliar a sua
carteira de clientes, que recebem atenção total do início ao
fim do processo de aquisição do imóvel.
Lembrando que Henio Marcelino Cardoso e seus

funcionários estão sempre dispostos a auxiliar todos os

clientes.
Henio Imóveis atende, na ruaUrussanga, rioMarGrosso, ou
pelos fones (48) 3647.0024, 99986.1779 e ou 98400.00,24.

DESEMBARGADOR ROGÉRIO
MARIANO DO NASCIMENTO

O último dia 5, marcou os sete anos como

desembargador do Tribunal de Justiça de Santa

Catarina, do lagunense Rogério Mariano do Nascimento,
que na posse recebeu o diploma e medalha da Ordem

do Mérito do Judiciário Catarinense. A lembrar que
de Laguna, já foram desembargadores, João da Silva

Medeiros Filho, Newton Varella, Norberto Ulysséa
Ungaretti, Antônio Fernando do Amaral e Silva, Carlos
Prudêncio, Rid Silva, Marcia Batista da Silva.Wilson

Augusto do Nascimento, Rui Francisco.Barreiros Fortes

e mais recentemente João Batista Góes Ulysséa.

DEPUTADO MAURO
NA CIDADE

Para um encontro com correligionários, veio à

cidade na noite passada, o deputado e presidente da
Assembléia Legislativa, Mauro de Nadai.

Em pauta, as eleições do próximo ano e claro, a
.

solicitação para engajamento do deputado em

reivindicações da terra juliana.

Tempo em Laguna

\ \ \

Hoje (17): Tempo ecom céu encoberto e com chuva, com
totais mais elevados, devido a um cavado. Temperatura
segue mais baixa devido a cobertura de nuvens. Vento

sudeste a nordeste, fraco a moderado com rajadas.
Min. 13°C - Max. 18°C / Chance de chuva: 90%

Amanhã (18): Tempo com céu encoberto e com chuva,
na madrugada e manhã. No decorrer do dia, nebulosidade
variável com aberturas de sol. Temperatura em elevação.
Vento nordeste, fraco a moderado com rajadas.

Min. 14°C - Max. 26°C / Chance de chuva: 90%

\ \ \

Fases da lua

\ \ \

Domingo (19): Tempo com sol entre nuvens, com aumento

de nuvens e condição de chuva isolada à noite. Temperatura
em elevação. Vento nordeste, fraco amoderado com rajadas.

Min. 17°C - Max. 28°C / Chance de chuva: 60%

Tabuas das marés
(.. . Crescente- até 19

Si; . cneía- de 20 até 27

..) • Minguante· de 28 até 5/10

•• Nova- de 6/10 até 12/10

»18 - 1882 - Lei n" 1.128, desta data, promove a desanexação da

Freguesia de Jaguaruna, do município de Laguna, anexando-a ao

município de Tubarão.
»22 -1999 -Assume o Comando da Companhia de Policia Militar,
o capitão Denei Deni dos Santos, 32 anos.

»22 - 2001 - As chuvas e os fortes ventos, motivam a decretação
de situação de emergência em Laguna, visto a destruição da

pavimentação de dezenas de ruas, encostas de morros, áreas de

vocação turística, destelhamento e inundação de residências, além
da queda de árvores e postes da rede elétrica, causando prejuízos na
ordem deR$ 1 milhão.

»23 - 1906 - Mais um jornal passa a circularem Laguna. "APalavra",
que durou pouco mais de três meses.

»23 - 1999 - O escritor e ·omalista la ense Celso Martins, faz o

lançamento do livro "Aninha virou Anita", obra que resgata, através
damemória.pesquisada, lida e contada, a história de Laguna, de suas
lutas e conquistas e de sua filhamais notável, a guerreira, símbolo de

raça e bravura, Anita Garibaldi. Foi no Restaurante PraçaDi Anita.

HOJE
PREAMAR

02:25=0.2 - 21:10=0.2

AMANHÃ DOMINGO
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01:12=0.3 - 21:47=0.202:14=0.2 - 20:47=0.2
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tObituário
Dia 9

Maria AparecidJ
Duarte, 57 anos. Residia

no Progresso.

Dia 10
_ Nadir Vecchini dos

Santos, 74 anos. Residia

na Passagem da Barra·

Dia 14 ,

_ Hélcio Bianchini GóeS.

90 anos. Lagunense.
.. ,

a
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TEMOS TEMPO E SABEDORIA
SUFICIENT� PARA EVITARA

CATASTROFE?

No dia 8 de agosto de 2021 o

Painel Intergovernamental de

Mudanças Climáticas ,(IPCC)
publicou o relatório, feito

r.,. I a cada dois anos, sobre
....

/

a situação climática da

� Terra, fruto da pesquisa de
mais de cem peritos de 52

O países. Nunca o documento

,.",..
usou de tanta clareza, como

..... agora, diferentemente
dos relatórios anteriores.

O Antes se afirmava que
havia 95% de certeza que

Q o aquecimento global' era
antropogênico, vale dizer,

� de origem humana. Agora
� se sustenta sem restrições

".,1IIIIIIIIIIIfII que ele é consequência dos
� seres humanos e de sua

'1-7 forma de habitar a Terra,
� especialmente,

O por causa do uso

de energia fóssil

� (petróleo, carvão

e gás) e de outros

t--1 fatores negativos.
O cenário

apresenta-se dramático. O
Acordo de Paris especifica
que os países devem
"limitar o aquecimento
a bem abaixo de 2°C, e

perseguir esforços para
limitar a 1,5°C". O relatório
atual insinua que será difícil
mas que temos conhecimento

científico, capacidade tecnológica
e financeira para enfrentar as

"mudanças climáticas, desde que
todo mundo, países, cidades,
empresas e indivíduos, já agora se

empenhem seriamente.
A situação atual é preocupante. Em
2016 as emissões globais de gases de
efeito estufa somavam anualmente

cerca de 52 gigatoneladas de C02.
Se não mudarmos de curso atual

chegaremos em 2030 entre 52 a 58

gigatoneladas. Nesse nível haveria
uma dizimação fantástica da

biodiversidade e uma proliferação
de bactérias e vírus como jamais
havidos antes.

Para estabilizar o clima a 1,5 graus

(I"parte)

Celsius, afirmam os cientistas
as emissões precisariam cair pel�
metade (25-30 gigatoneladas).
Caso contrário, com a Terra em

chamas, conheceríamos eventos
extremos aterradores.
Sou da opinião de que não bastam
apenas ciência e tecnologia para
a diminuição dos gases de efeito
estufa. É demasiada crença na

onipotência da ciência que até
hoje não sabe enfrentar totalmente
o Covid-19. Faz-se urgente outro

paradigma de relação para com a

natureza e com a Terra, que não seja
destrutivo mas amigável e em sutil
sinergia com ritmos da natureza.
Isso obrigaria uma transformação
radical no modo de produção
atual, capitalista, que ainda se

move, em grande parte, na ilusão
de que os recursos da
Terra são ilimitados e que
permitem, por isso, um

projeto de crescimento!
desenvolvimento
também ilimitado. O

Papa Francisco em sua

encíclica Laudato Si:
sobre o cuidado da Casa
Comum (2020) denuncia
esta premissa como

"mentira" (n.106):um
planeta limitado, em

grau avançado de degração e

superpovoado não tolera um

projeto ilimitado. O Covid-19 em

seu significado mais profundo nos

exige, pôr em ação, uma conversão

paradigmática.
Na encíclica Fratelli tutti(2021) o

PapaFrancisco apreendeu este aviso
do vírus.. Contrapõe dois projetos:
o vigente, da modernidade, cujo
paradigma consiste em fazer o ser

humano dominus (senhor e dono)
da natureza e o novo proposto por

ele, o de frater (irmão e irmã),
,

incluindo a todos, os humanos e os

demais seres da natureza. Este novo

paradigma do frater planetário
fundaria 'uma fraternidade sem

fronteiras e um amor social. Se não

fizermos esta travessia, "todos se

salvam o ninguém se salva" (n.32).

GENTE, GESTÃO,�REIJ{A E TRANSFORMAÇÃ1
Não te arrependas!

Se arrependimento matasse ... você já falou
esse dito popular? Acho pouco provável que
alguém, em algum momento da vida, não

o tenha dito. E quando você concedeu uma

oportunidade a alguém de sua equipe e depois
se arrependeu, já sentiu isso também?
Esse sentimento de lamentação pode
fazer sentido em alguns momentos,
mas cabe algumas reflexões sobre essa

sensação, vamos refletir?
Primeiro, só quem toma

decisões está sujeito a,

sentir qualquer coisa, desde

arrependimento até orgulho
pelo feito, mas é preciso
ter atitude, antes de mais
nada. Então, nem todo

arrependimento é inútil, ele
é consequência de um ato

e, claro, se não gostou do

resultado, aprenda com ele. Desenvolvimento
Socioeconômico

Segundo, se você deu uma
Educadora

oportunidade a alguém é
interessante pensar em que
condições você- fez isso? A

pessoa tinha de fato perfil
para tal desafio? Às vezes

confundimos as coisas, uma pessoa que
se relaciona bem, não necessariamente
será um bom vendedor, Um colaborador

isso, dar oportunidade e não manter um plano
de desenvolvimento pode ser o início do fim.

Terceiro, não se arrependa pela oportunidade
oferecida, na verdade, você não controla

o que os outros fazem, logo, essa é uma

responsabilidade de quem recebe. Mas

quando você oportuniza algo a alguém é

uma declaração nitida de reconhecimento.

E a melhor forma de estimular alguém
é reconhecê-la. No momento da escolha

realizada, aquela parecia ser a sua

melhor peça no tabuleiro de xadrez

e, de repente, quando você analisa

melhor a jogada, percebe que
escolheu a peça errada novamente,

quem precisa aprender com isso?

Você!

Das próximas vezes, para
minimizar a possibilidade do

sentimento de arrependimento,
analise todos, os potenciais talentos
do seu negócio ou de um setor

especifico. Utilize instrumentos

técnicos para minimizar erros,

como avaliação psicológica, por

exemplo. Se você não está apto
para fazer isso, contrate alguém

que faça, o investimento valerá a pena. E,
por último, nunca promova alguém com

pressa. Tempo é uma variável importante nas

decisões, principalmente ...nas que envolvem

comportamentos.
E da próxima vez, não diga se arrependimento
matasse, diga com planejamento minhas

chances de arrependimento sãominirnas, logo,
pare de agir por impulso, pense, avalie, teste e

depois concretize. E, se ainda assim, houver
arrependimento, lembre-se, você fez algo e

isso só acontece com quem ousa realizar.

Psicóloga
Mestra em

Teólogo, escritor
e professor
universitário

que dá excelente resultados não

significa que será um bom líder e fará um

time dar o mesmo resultado. Então, primeiro
pense nisso, talvez só nessa primeira parte já
tenhas algo a aprender sobre oportunidades
fornecidas a outros. Relevante também pensar
na sua expectativa, quando promovemos

alguém, nossa régua de 'exigência pode ser

maior que a habilidade do colaborador, por

Executiva

Audiência pública

o
O
0_

,
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Plscina Semi Olímpica

I Piscina Térmica I
Campo Sintético de Futebol

I Sauna úmida e seca I
I Academia t Salões de fe$ta I

Mais informações via WhatsApp (48) 99190.9!(86í9
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ParÓquia
SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS

, )

Atual sede (la 't

Celesc., ali entre
as ruas Dllque dê
CaXias e Tenente

. Bessá�apr�senta
arquitetura eclêtica
(já em seu período
mais consolidado),
caracterizada pelos
gr�u�d�s sobràdos,
com porão.mais
altõ, rhaís-arn
pavimento e grande
uso de ornamentos
e detalhes, símbolo
de "status".
Ela também se

destaca pela
grande presença de
material importado
da Europa, como
vidros e porcelana.

Missas nas Capelas de Nossa Senhora Auxiliadora, no Progresso,
hoje.ry, às 16h, de Santa Terezinha, no Mar Grosso, amanhã, 18, às
17h30j naMatriz Santo Antônio dos Anjos, às içh.na de São Sebastião,
em Barranceíra, às 19h15; no domingo, missas às Sh nas Capelas de
Santa Bárbara, emCaputera e do Sagrado Coração de Jesus, noPortinha,
às 9h15 na Capela de Nossa Senhora dos Navegantes, no Esteiro, iohts
na Capela de São José/Santa Rita,em Bentos, 9h30 na Matriz e às 19h
novamente naMatriz e na Capela de Auxiliadora, no Progresso. Terça
feira, 21, às 6h30 e 19h, na Matriz e quarta-feira, 22, às 15h também
na Matriz.

.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE
DA PARÓQUIA SANTO ANTÓNIO DOS ANJOS.

CÂMARA FEZ A 37a.SESSÃO ORDINÁRIA
!li

Sem inscritos no Grande

Expediente, a sessão de número 37
da atual legislatura, realizada no

início da noite de terça-feira, 14,
teve a aprovação de projetos,
uns denominando algumas ruas e

um outo envolvendo a Fundação
Lagunense de Cultura. A destacar
ainda que a Mesa Diretora
informou aos edis, que a sessão
ordinária da próxima semana, será

antecipada para segunda-feira, 21,
no horário regimental das 18h.

Projetos Votados

Projeto de Lei D. 0051/2021
De autoria do Vereador Hirã Projeto de Lei D. 0054/2021 abertura de - crédito adicional

Floriano Ramos (MDB), o projeto Mais um projeto de autoria especialno orçamento vigente da

que dá denominação à via pública, da vereadora Deise Daiana Fundação Lagunense de Cultura,
sendo aprovado por unanimidade;" Xavier Cardoso (MDB), dando tendo sido discutido e aprovado
em segunda votação. denominação à via pública. por unanimidade, em pnmerra
Projeto de Lei D. 0053/2021 Como o anterior, foi discutido e votação.

De autoria da Vereadora Deise em primeira votação, foi aprovado JUSTIFICATIVA:' "O
Daiana Xavier Cardoso' (MDB), por unanimidade. presente Projeto de Lei tem

dando denominação à via pública. - Projeto de Lei D. 0059/2021 por objetivo a readequação
-Discutido, em primeira votação, De origem do Poder Executivo, da dotação orçamentária, por

foi aprovado por unanimidade. o projeto que dispõe sobre a meio da abertura de um Crédito

ibbio
1I!nl)enhárlllllmbltl\tIII

Adicional Suplementar no

orçamento vigente da Fundação
Lagunense de Cultura, oriundo
do . Fundo Municipal de Cultura,
a fim de atender .as demandas dos

segmentos culturais. Importante
frisar que o remanejamento
da dotação foi aprovado pelo
Conselho Municipal de Políticas

Culturais, conforme a cópia da
ata da reunião realizada em 25 de

agosto de 2021, que segue anexa,
em razão de que, nos termos do
art. 41, inciso V, da Lei Municipal
n° 1.827/2015, cabe ao referido
conselho deliberar e definir

parâmetros gerais para aplicaçãeê
dos recursos do Fundo Municipal
de Cultura" (CONVÊNIOS PARA
AS BANDAS)

Lembrando que a sessão
-

ordinária da próxima semana foi

antecipada, e será realizada ria

segunda- feira, dia 21, às 18h. Às
sessões são realizadas às terças
feiras.

� Fone (48) 3644-4293

l:2l contatoestbblo.com.br

@1 http://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins.

nQ 259. Sala 102 - Centro / Laguna
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Opinião
CIDADANIA

*PorMaurício Fernandes Pereira

� mais ?e duas déc�das estamos trabalhando para a consolidação da
cidadania como horizontes de aprendizagens.
As questões sociais do cotidiano foram inseridas nos currículos como
estímulos de aprendizagem e reflexão, através dos Temas Transversais.
A Base Nacional Comum Curricular (BNCC) ampliou este alcance,

. assegurando na concepção dos novos currículos como Temas
Contemporâneos Transversais (TCTs), organizados em seis grandes
áreas compreendendo meio ambiente, economia, saúde, cidadania e

civismo, multiculturalismo e ciência e tecnologia.
Mesmo não sendo uma novidade as mudanças propostas trazem
dúvidas quanto à implementação dos TCTs, bem como indagações de
como fazer a articulação dos temas com os conteúdos; como trabalhar
de forma integradora em diferentes componentes curriculares,
destacando a relevância destes conteúdos na formação do cidadão.
A partir desta constatação a Secretaria Municipal de Educação (SME)
tem discutido como estes temas podem ser inseridos na educação
básica, associando-os com a realidade vivida no cotidiano, de forma
::a contribuir com a construção de uma sociedade mais justa, ética e

igualitária.
Quando bem preparados
os temas podem contribuir

para o amadurecimento
do estudante, da sua

.

família, transformando

realidades, criando

possibilidades para uma

análise crítica social,
Os temas sugeridos
estão organizados de
forma a produzir um

efeito de desalienação,
apresentando um

horizonte com sentido social, individual e coletivo de vida para o ser

humano.
Para alcançarmos este universo precisamos vencer a fragmentação,
onde urge abrirmos as caixinhas isoladas do processo pedagógico, em

<.xque os conteúdos e os temas não se relacionam, não se integram e não

se interagem.
Nesta nova perspectiva temos que levar em consideração o contexto

escolar, o contexto social, a diversidade, com muito diálogo.
ÓS temas não são invenção do secretário, ou do gestor da unidade

escolar, eles cumprem a legislação da Educação Básica, assegurando
os direitos de aprendizagem, pelo acesso. a conhecimentos, formando
o estudante para a vida, compreendendo os seus significados e dando

sentido àquilo que aprendem. .
.

Mais uma vez a Secretaria Municipal de Educação de Florianópolis
sai na frente, pensando na qualidade pedagógica da rede, organizando
materiais didáticos que orientam o professor no cumprimento dos

TCTs.
Concluo lembrando uma frase de Tancredo Neves: "A cidadania não

é atitude. passiva, mas ação permanente, em favor da comunidade".

*Secretário Municipal de Educação de Florianópolis
.

"Mais uma vez a Secretaria

Municipal de Educação de

Florianópolis sai na frente,
pensando na qualidade
pedagógica da rede,
organizando
didáticos que

materiais

orientam o

cumprimento
"

professor no

dos TCTs

. Artigos ou cartas, envie para redátor@jornaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2,300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.

ROTARY: O GRANDE
COMPANHEIRO

"Nasceu Rotary sob
a aura de servir com a

legenda universal - Dar
de si sem pensar em si -.

E o nosso Clube nestes

75 anos, sempre recebeu
seus convidados com um

único objetivo: produzir
cultura e integrar
conhecimentos, visando.
a comunicação como

grande protagonista, pois
o Rotary é tudo isto: é

coração pulsando forte
com o espírito acolhedor.

Nestes meus 50
anos de vida rotária,
completados hoje,
encontrei um mundo
diferente ligado ao nosso

viver.
Um mundo. novo em

que homens de ação se

unem para pensar em

servir solidariedade

humana, amor ao

próximo, verdade de

palavras e ação.
Permitam agradecer ao

Rotary Clube de Laguna,
a todos os companheiros
que partiram, aos

atuais, ao distrito por
ter sido governador
e representante no

Conselho de Legislação
nos EUA, aminha família
e a nossa querida Laguna.
Companheiros,

obrigado pelos 50' anos

de vida rotária. "

. Aldo Abrahão Massih,
um lagunense que

sempre lutou e luta pela
sua terra. É o dr. Aldo.

Abrahão Massih, filho
dos saudosos Ondina

(Abrahão) e Miguel
Abdul Massih. Ele iniciou
sua vida escolar aos

quatro. anos no Jardim de
Infância: do Colégio Stella

Maris, onde também fez
e concluiu o primário
com dez anos. O curso

secundário fez no Ginásio

Lagunense e o. científico
no Colégio Catarinense,
em Florianópolis e

Colégio. Estadual Rio

Branco, em Curitiba.
Em 1970 graduou-se
em Odontologia, pela
Universidade Federal de
Santa Catarina e mesmo

tendo. recebido convites

para ir para outras cidades,
voltou para Laguna,
aqui iniciando suas

atividades profissionais.
Em março .de 1974

prestou concurso público

federal para o Inamps,
sendo o. 12° colocado
no Estado. É Pós
Graduado em Radiologia
Odontológica pela UFSC
e Odontogeriatria pela
PUC, do Paraná. Além'
de atuar na repartição
ligada "(lo ministério da

Saúde, onde aposentou
se, exerceu atividades
profissionais .

no

Fundo Rural e no PSF.
Rotariano há 50 anos, foi

governador do Distrito

4651, participando, como
representante do Distrito
em convenção realizada
em 1986, em Nashiville,
no.s Estados Unidos. Em
2004 voltou aOS Estados
Unidos como Delegado
do Distrito na assembléia
de Chicago. No futebol
diz ser flamenguista de

coração e Figueirense por
adoção.

n l2l lavetksaucocenrer

L&,OLKS
PEÇAS E AUTO CENTER

.

Av. Calistrato
Muller Sales, 56 _ Laguna

36461049
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POLÍCIAAMBIENTAL
SOB NOVO COMANDO

Com a presença dos comandantes gerais
da Polícia Militar Tenente Coronel Dionei
Toné e Tenente 'Coronel Marledo Costa;
do 1 ° Batalhão, da capital e litoral, na

última segunda-feira, 13, aconteceu aqui,
a solenidade de transmissão de cargo de
comandante da Polícia .Militar Ambiental
de Laguna, do Tenente José Helio Schneider

(que está indo para o Estado Maior
da PM, em nossa capital) para o

. Tenente Elton Roussenq.
O novo comandante

Jovem ainda, com 38 anos, o

Tenente PM Elton Roussenq, é
natural de Tubarão � ingressou na

PM em 25 de fevereiro de 2003, no
Curso de Formação de Soldados, Foi
licenciado ex-ofício por ter ingressad
na PCSC no cargo de escrivão
de Polícia Civil, em 14 de
dezembro de 2012.

. Em 31 de março
de 2014 ingressou
no Curso de

Formação
Oficiais.

Em 4 de
dezembro de 2015, foi declarado como

Aspirante a Oficial PM, obtendo a primeira
colocação geral no Curso de Formação de

Oficiais, tendo sido promovido ao primeiro
posto (Segundo Tenente PM), em 4 de

junho de 2016 e promovido a primeiro
Tenente em II de agosto de 2018.

. Entre as funções já desempenhadas como

Oficial na PolíciaMilitar de Santa Catarina,
no aspirantado, Guarnição Especial de PM
em Imbituba, Comandante de Pelotão,em
Florianópolis, Oficial Subalterno e

Comandante do Pelotão de Patrulhamento

Tático,no 5° Batalhão de. Tubarão,
Ajudante de Ordens do Comandante-geral,
em Florianópolis e Professor de diversas

disciplinas para o Curso de

Formação de Oficiais, entre

Na formação acadêmica,
o Tenente Elton em Bacharel

pela Unisul,
em nível de

Especialização em Direito

Penal, pela Faculdade
Internacional Signorelli e

Bacharel em Ciências
. Policiais, pelaAcademia de

PM da Trindade,em
nossa capital.
Possui

outros cursos

profissionais
na carreira

policial militar e entre as condecorações
já recebidas, destaque para as Medalhas
Alferes Tiradentes, pela primeira colocação
no Curso de Formação de Oficiais, por

tempo de serviço, categoria bronze (10 anos

de serviços), Brasões de Mérito Pessoal,
terceira categoria, PM em 2016 e segunda
categoria, PM em 2021.

t Hélcio
8ianchini Góes

Há muito radicado
-

em Crlclúmo,
faleceu na terça-feira, 14, o advogado
lagunense Hélcio Bianchini Góes,' 90
anos.

Nascido em nossa cidade, em 1931,
filho de Alda (Bianchini) e de Vicente

Góes, ainda jovem,pós formado,
transferiu-se para Criciúma praticamente
ao final da década de 1950, já como

um dos poucos (4) advogados da época
na próspera cidade, formou-se em

Direito pela Faculdade de Direito de

Santa Catarina, oito .de dezembro de

1957, obtendo a inscrição 279 na OAB/
SC,tendo deixado seu nome inscrito em

documentos que contam fatos relevantes na capital do carvão, especialmente
com a criação de instituições que existem até hoje. Góes conheceu o Judiciário,
frequentando os júris aqui na cidade natal. NÇ! époéa, além do' dr. Helcio,
atuavam "capital do sul" os advogados José Pimentel, Benedito Narciso da Rocha

e Antônio Silva Carneiro, todos' já de saudosa memória.

.
A registrar que como advogado de formação, foi homenageado pela OAB

que lhe concedeu a Medalha João Baptista Bonassis.

Verdadeiro lider, foi torcedor e diretor do EC Comerciário, inclusive presidente ..da comissão de construção do complexo do Estádio Heriberto Hulse. Foi também

presidente do Comerciário em 1966 e primeiro vice-presidente do Conselho

Deliberativo do Criciúma EC.

.

Foi sócio fundador do Lions Clube Criciúma/Centro e do Criciúma Clube,
presidindo os dois.Foi vice-presidente do Clube Mampituba.

Como atleta, jogou pelo Palmeiras. e Barriga Verde, de nossa cidade, na

posição de cabeça de área.

Quando foi fazer a faculdade em Florianópolis, jogou pelo Figueirense,
conquistando campeonatos citadinos.

Casado com Cylésia Corrêa, teve os filhos Tatiana, Cláudia e André, este

'último falecido em agosto de 2020, aos 56 anos, de infarto fulminante e que,
como o pol, também era advogado. O inteligente lagunense tinha seis netos,
sendo um já falecido.

CASAS - APARTAMENTOS - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) 98474-0004'
WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR

Avenida Colombo Machado Sanes, 1451 Centro Comercial Tordesilhas,. sala 105/ Laguna se

.-

c.l

S
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Uma rua,
- - - - -

�-
.-

uma historia
Barão do Rio Branco, político,
diplomata e historiador fluminense

(1845-1912). José Maria da Silva
Paranhos Júnior é filho do visconde
do Rio Branco, político de renome

no Império. Nasce no Rio de Janeiro
e forma-se em direito no Recife. Em
1869 elege-se deputado por Mato
Grosso. Torna-se cônsul do Brasil em

Liverpool, na Inglaterra, em 1876.
.

Com a proclamação da República, assume a superintendência geral do Serviço de Emigração para o Brasil. Entre

1893 e 1900 é designado para resolver as disputas pelos territórios de Sete Povos das Missões - entre Brasil e

Uruguai - e do Amapá. Assegura o domínio brasileiro nessas áreas e recebe o título de barão do Rio Branco

(1888). Em 1902 é indicado para o Ministério das Relações Exteriores. Participa, ainda, da disputa pelo Acre com

a Bolívia e de questões fronteiriças com Venezuela, Colômbia e outros países. Membro da Academia Brasileira de

Letras, escreve vários livros sobre história do Brasil. Morre no Rio de Janeiro. É nome de rua no centro da cidade.

Laguna ontem... Gente
.

de nossa terra

Vista do centro histórico, em 1920.

...e boje

Mauricio de Paula Carneiro

*08/06/1964 t 08/09/2020
de diretor do Hospital
de Caridade de Laguna,
além de presidir a Ação
Comunitária

.
Social e

Cultural de nossa terra,
Caep da Matriz. Casado
com Ângela (Pereira),
tinha três filhos: Emerson, Patrícia e Mauricio, dos quais
falava com muito orgulho, assim corno dos netos Emerson,
Isadora e Maria. Adorava estar com a família, ouvir músicas
de Roberto Carlos e torcer pelo Flamengo. Muito ligado a

Igreja Matriz, dizia que gostaria de ver um mundo melhor,
sem discriminação e violência, torcendo para que a juventude
de hoje, acreditasse em um futuro melhor. Faleceu no dia 8 de

setembro de 2020.

Na década de 30, a sede da Sociedade
Recreativa Anita Garibaldi, do
Campo de Fora.

A "·'seu carro
vale muito, confira
todo nosso universo

de serviços.
OOJA I) iJ �

. Balanceamento Trocade .�.

Lagunense dos mais ligados ao padroeiro Santo Antônio,
contribuiu voluntariamente com a paróquia, hospital e outras

entidades de grande importância para a cidade. Maurício
de Paula Carneiro, nasceu em 8 de junho de 1946, filho de
dona Lisete e de Jacy de Paula Carneiro, ambos de saudosa
memória. Fez os estudos na Escola Comendador Rocha,
Ginásio Lagunense e na então Fucri, hcje Unesc, de Criciúma.
Profissionalmente atuou no Cine Teatro Mussi, Tecidos
João Mussi e depois na Telesc, onde se aposentou. Católico

praticante, era membro das Irmandades do Senhor dos Passos

e do Santíssimo Sacramento e Santo Antônio dos Anjos, onde
por dez anos exerceu o cargo de provedor. Devoto de Santo

Antônio, corri o apoio de amigos, construiu em Mato Alto,
ali na entrada da cidade, uma igreja para São Francisco de

Assis. Entre as atividades que desenvolveu, destaque para as

PNEUSPARA CARROS, CAMINHONETESECAMINHõEs.
www.universalpneu

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Comemoração em dose dupla na família Zanini. Enquanto a irmã, Maria Luiza,
brindou a passagem do seu aniversário no ultimo dia 10, Gabriela está em

contagem regressiva para celebrar mais uma volta em torno do sol no dia 26.
No registro, as aniversariantes aparecem com a mãe Sônia e a irmã Letícia

Ainda ouvindo o "parabéns
a você", Valesca Ezequiel,

claro, merecendo os

melhores cumprimentos

r-,
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O
N

U
(.()
<,
m
<l::
O·

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164

Marlon Testoni Batisti
OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se ;30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA& BATISTI
ADVOGADOS ASSOCIADOS

Ana Luísa Moreira
e Guilherme Nunes

SantAnna, em companhia
dos pais dele, Mônica e

Waldy SantAnna Jr e dela,
João Moreira e Gorete(in
memoriam) e alguns
amigos, em cerimônia

intimista, celebraram a

união que teve 12 anos de
namoro. O local escolhido
foi a Casa Valduga, em
Bento Gonçalves,
na serra gaúcha

Jane (Vieira) e Márcio

Medeiros, do Atlântico Sul
Hotel e Restaurante, no

domingo, 19, festejarão o

aniversário dele

-

�\� lABORATÓRIO
" lAbUNA_

'(48).3646-0818199843�9493,
_/laboratoriolagupa,�'". "

www.íaboratoriolacuria.córn.br
.

Mais de 40 anos de.
dedicação a sua saúde

em Laguna' ,

.
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Nelson Füchter Filho, na
companhia dei herdeiro,

Maurício, é só orgulho. O
pequeno integra o time

da Academia Oficial do
Paris Saint Germain em

Florianópolis, que conquistou
o vice campeonato na

categoria SL)b-10 em torneio
realizado na capital

� Acadêmica de Direito, Isadora Ofiveira Bento, filha
do sr. e sra. Vereador Rodrigo Bento, brindando idade

nova depois de amanhã, 19.
� Marcando os seus 50 anos de vida rotária, o

conhecido dr. Aldo Abrahão Massih, acompanhado da

esposa, Ivone e dos filhos, amanhã, 18, receberá seus

companheiros de clube para um almoço na Pousada

Aldi-Pablo, na praia do Mar Grosso.

I>- Faleceu na quarta-feira, 15, em nossa capital, dona
Maria Amábile Remór Pagani, ela que era viúva do
saudoso Benito Pa.gani,·-gerente aposentado do' Banco
do Brasil. Filha dos saudosos Cerize e Mário Remor,

além de filhos, deixou os irmãos Mário José, Paulo e

Roberto.

I>- Quando ainda outro dia esteve na cidade, o secretário
de Educação, deputado estadual Luiz Fernando Vampiro,
antecipou que nas eleições do próximo ano colocará

seu nome para concorrer a deputado federal.

Maurília (Henrique) e
I Luiz Francisco Cardoso,
simpático casal de nossa

sociedade, completando e

festejando, claro, 45 anos

de um feliz casamento, na

próxima segunda-feira, 20

Glória dos Reis Vicente,
0úvado saudoso Joâm

Vicente, trocará de idade n� I

próxima terça-feira, 21. Na
foto com a filha Manuela
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-Concursos
-

Tele-fonesÚteis
- - -

XliFÀNDEGADA
RECEITAFEDERAL

DÓ'BRASIL

Esportes
-

ACIL" : .48-3646-0336'

SÉRIE C: CRICIÚMA DEPENDE DE VITÓRIA
ft A Alfândega da Receita
Federal do BrasiÍ no. Porto

Capitania dos Portos .48-3644-0196
Casan ; .48-3644-8100
Celesc 0800 48 0196
APAE , : .48-3647-0446
Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

Corpo <!_eBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios .48-3631-3118
Defesa Civil. .48-996601054

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso ,

: (48)3647-7781
Delegacia dePolícia Cívil. : .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089
Disk Denúncia · 181

Epagri , .48-3647-7786
Fórum de Justiça .48-3631-9221

GuardaMunicipal... .48 -3647-3059/ 48-99660-2393
Guincho .48-3644-4698

Hospital. � 48-3646-0522
IGP.: , .48-3647-7808
IPHAN 48-3644-1144
PolíciaAmbiental. 48-3647-7880

Polícia Militar.. 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual. 198

Polícia Rodoviária Federal. 191

Porto de Laguna 48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655
Previdência Social. 135

Procon .48-3646-0833
SAMU , 192/48-3644�5326
Vigilância Sanitária .48-3644-1229

CDL 48-3644-0405

,

HaVagas
ATENDENTE BALCONISTA;
AUXILIAR DE COZINHA;
ATENDENTE DE LOJAS E MERCEARIAS;
AUXILIAR DE MANUTENÇÃO PREDIAL;
CHEFE DE DEPÓSITO;

,

EMPREGADADOMÉSTICA NOS SERVIÇOS GERAIS;
. ENCARREGADO DE HORTIFRUTIGRANGEIROS;
ENCARREGADO DE PADARIA;
OPERADOR DE EMPILHADEIRA;
PASSADEIRA DE PEÇAS CONFECCIONADAS;
TRABALHADOR DE PREPARAÇÃO DE PESCADOS.

Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de agendamento
marcado previamente pelos telefones (48) 3647-7775 ou 3647-7776.

\
-

Depois de empatar em

zero a zero, em casa com

o Botafogo, de Ribeirão
Preto e contando 27

pontos ganhos, para poder
pensar na próxima fase
da Térceirona (série C, do

Brasileirão), o Criciúma está

na obrigação de vencer ao

Mirassol, em jogo marcado

para amanhã, 18, às 17h, no RUA :D'UQUE DE CAXIAi} 1 i 5 • CENTRO •. LAGUNA

�e������d�ul�e� O�e��l!�� Fone/faxl (48) 3644.1930
da capital do carvão, ainda
pode pensar numa vaga, é o Figueirense, que pegará o Botafogo, de Ribeirão Preto, amanhã,
18, às 21h, no Orlando Scarpelli, na Ilha mais bela do mundo, sabendo-se que na última

rodada, os dois catarinenses se enfrentarão em nossa capital. Para a outra fase da série C, já
estão classificados o Novorizontino e ltuano, do interior paulista e o Ypiranga, de Erechim,

lialeDa
./MADEIRAS' f MATERIAIS PARÁ CONSTRUÇÃO

Rua .Jcõc 'Ca�Uol�o 119 483644-0473
Bairro Progresso.· Laguna/Se' 996 10-41 00

gal�go.madeiras@hotmail.com eolállle'MoAnptteto

Atendendo algumas s�licitãções de familiares, reapresentamos o Estudante FC, que
destacou-se aqui na década de 50. Foram identificados entre os que aparecem na foto,
os irmãos Tuíco (que reside em Porto Alegre) e Mengálvio Figueiró (que reside em São

Vioente-SP), os falecidos Ezio Heleddoro de Souza, Munir Gariba, Mario Luiz Mártins,
os irmãos Clóvis e Rogério Remor, José Carlos Natividade (que depois brilhou rio Grêmio

Cidade Azul e no Olímpico, de Blumenau),
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profilesional, em estaque Natural de Palmeiras
dos Índios, Alagoas,
Bárbara Reis passa grande
parte dos seus dias entre

Bárbara Reis

iii'

Ainda pretendo - fazer um "mochilão" pelo Brasil e

também por outros países
O que me tira do sério

- injustiça
Omelhor conselho que já recebi - se alguém não pode
estar com você no seu pior momento, também não pode
estar no seu melhor

Sou fã n° 1 - comida boa

Meu amuleto da sorte é - a foto da minha avó na carteira

Meu sonho é -fazer intercâmbio para me especializar na área
O quemais gosto no meu trabalho é - as oportunidades
de conhecer novidades todos os dias

acessórios
femininos.

e sapatos
Trabalhando

como vendedora em uma

loja no Mar Grosso há dois

anos, a filha de dona Maria
Gorete Justino conta aos

leitores um pouco de seu

dia a dia.
A empatia c�m a área de

vendas surgiu de imediato
com a oportunidade: "É
muito bom trabalhar em algo que te proporciona lidar com públicos diférentes. Lembro que acompanhava minha

mãe desde sempre em suas visitas aos clientes e acabei construindo uma confiança para seguir por esse caminho",
recorda.

Quando questionada sobre os requisitos essenciais para quem trabalha na área, pontua: "Acredito que é
'"

necessário disposição, esforço e determinação para aprender coisas novas todos os dias. Atualmente é preciso
evoluir tanto na venda online quanto física. Cada pessoa que atendemos é diferente uma da outra, logo o objetivo
é descobrir rapidamente a melhor forma de atender e suprir suas expectativas dentro da loja".

Apaixonada pelo universo da moda, ela conta como é a experiência de trabalhar diretamente com o público
feminino: "A moda faz parte de tudo que fizemos e usamos, e' poder trabalhar em uma loja que faz acontecer é

maravilhoso. Ajudar mulheres incríveis a valorizarem sua beleza, seja com semi joias, óculos, bolsas ou sapatos é

sensacional" .

Sobre o que mais lhe realiza em seu trabalho, avalia: "A total liberdade que tenho com minha chefe e à chancé

de trazer ideias para a loja, criticas construtivas. Tudo sempre é resolvido no diálogo e isso é incrível. Além das

clientes que acabam se tornando muitas vezes nossas amigas. Conhecer pessoas novas também é sempre muito

bom".
Vinda de tão longe, a alagoana manifesta seu ponto de vista sobre o que falta para desenvolvimento da cidade:

"Em minha opinião é necessário uma política moderna, voltada para o jovem, com mais oportunidades de emprego
e estudos. Hoje é preciso ir pra outras cidades em busca disso. Laguna tem muito potencial para ser grande.
Precisamos de um pouquinho de tudo, mas principalmente de planos para tirar crianças e adolescentes das esquinas,
dando a eles maiores oportunidades de vida".

.

Iniciada na quarta-feira,15, a Copa Santa Catarina,
aqui no sul teve Criciúma O Hercíllo Luz 2. Com a

presença de 470 "testemunhas" ....

No Rádio Revista, da última segunda
feira, 13, pela Difusora, Batista Cruz

recebeu para o café com o prefeito, Samir
Ahmad, o secretário e adjunto de Obras,
respectivamente o Marques e o Marcelo.

A terça-feira, 21, assinalará o Dia do

Radialista, atividade das mais fortes
em nossa cidade e que merece o

reconhecimento de todos.

O Museu Anita Garibaldi, está completando dois anos
de fechamento, sendo um da administração que saiu
e um novo já "pertencente" aos atuais mandatários
da cidade. Pelo tempo, o projeto que falam, está em

Brasília, já estaria ultrapassado. Vergonha!

Secretário municipal de Governo, Natanael Wisintainer,
divulgando a abertura de vagas para uma empresa que está
que deverá funcionar na entrada da cidade.

-

MDB lagunense teve o mandato de seu

diretório, ampliado para 2022, continuando na ...l

presidência o advogado Antônio luiz dos Reis.

Das mais frequentes a queda do sinal de
Internet em toda a cidade. Até hoje nunca

se soube de alguma compensação.

A sede da Assodação de Surf de Laguna, entidade de caráter
público da cidade, na praia do Mar Grosso, está a merecer uma

reforma.

Pessoas insistem em levar cães para passear nas
areias da praia do Mar Grosso, o que é proibido por lei,
até para evitar a incidência do bicho geográfico, um

problema sério de saúde pública.
,

Por falarem radialista, quando esteve aqui ainda outro dia,
o governador Carlos Moisés, enaltéceu a presençâ de Batista

Cruz, segundo ele, e nós concordamos, ícone da imprensa
falada em toda a região. O diretor Joel dos Reis e assessora Karmensita da

Rocha Cardoso, da Escola Comendador Rocha na

foto com Jóta Raulino, foram os entrevistados do
programa Jóta Raulino e o Cidadão, pela Rádio Hits
FM 87.9, semana passada. No programa de amanhã
estará asecretaría de Educação Juliana luz.

Em Criciúma, um vagabundo tentou roubar uma
barbearia, no bairro Ceará. Só que naquela noite, o

proprietário dormiu no local e de cueca surpreendeu o
bosta, que ganhou uma surra. Merecida, diga-se!
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LAMEGO COMPLETA 57 ANOS

Uma das escolas mais tradicionais e

referência em 'educação na cidade, aAlmirante
Lamego completa 57 anos na segunda-feira,
20, Com 595 alunos, divididos. entre, as

turmas de Ensino Fundamental 1 e 2, Ensino
Médio e Técnico de Magistério, o importante
educandário tem como diretora, a professora
Adriana Thomaz e como Assessores Daniela

Sampáio e José Antônio da Silva Santos. Após
uma ampla reforma, a escola retomou com as

t'..t-
aulas presenciais na última, segunda-feira, 13.
O prédio passou por uma obra de restauração
e ampliação, com a troca completa da fiação,
manutenção das salas de aula e banheiros,
além da reformulação do auditório, com

capacidade para 230 pessoas. Para comemorar
o aniversário da escola, representantes da

Marinha,· alunos, professores e demais
"T colaboradores cantarão os parabéns seguido

do corte do bolo. Para diretora Adriana

Thomaz, os 57 anos do colégio é uma marca

importante: "Tenho muito orgulho em poder
dizer que fiz o Magistério nesta escola,
comecei a trabalhar como professora em 2003
e mais recentemente atuando como gestora.
Os desafios são constantes, ainda mais no

cenário em que nos encontrávamos,. com
aulas remotas e o andamento das obras. Só

posso agradecer a toda a comunidade, alunos
e professores que aqui estão e os que por
aqui já passaram e ajudaram a construir parte
da história da educação de tantas gerações
lagunenses".
Um pouco da sua história:

A Escola Almirante Lamego tem suas

raízes no antigo "Ginásio Lagunense", que
em 16 de abril de 1932, foi solenemente
inaugurado, passando a firncionar em 1933
com o reconhecimento do Ministério da

Educação.' Os professores Romeu Ulysséa,
Ruben Ulysséa, José Varella Júnior e

Manoel Grott foram os que iniciaram o

trabalho educacional, oficializando o ensino
no Ginásio em Laguna. Foi a primeira
instituição firndada no sul de nosso estado,
recebendo alunos não só dos municípios
vizinhos como também da região serrana,
trazendo inestimáveis beneficios à Juventude,
permitindo o acesso ao mundo cultural. A

manutenção do "Ginásio Lagunense" era da
entidade ·legalmente constituída chamada

"Congregação dos Professores do Ginásio

Lagunense". A Entidade procurou cumprir
sempre seu objetivo que era a eficiência na

qualidade da Educação. Em 1949 cria-se a

"Escola Técnica de Comércio. Lagunense",
em 1950 a "Escola Normal Brito Peixoto" por
iniciativa do Professor Ruben Ulysséa. Em
1964 o governo de Santa- Catarina encampa
o "Ginásio Lagunense" com todos os cursos,
transformando-a em Escola Pública que passa
a ser chamada de "Conjunto Educacional
Almirante Lamego", pela Lei n° 3.408 de
17 de março de .1964, .sendo que em 20,de
setembro daquele ano foi inaugurado o prédio
atual com a presença do então Governador
Celso Ramos. Portanto, a escola este ano

completará o seu cinqüentenário como escola
Pública. Com a reforma do Ensino Médio,
Parecer n° 15/98 da Câmara de Educação
Básica (CEB), do Conselho Nacional de

Educação (CNE) aprovado 01/06/98, através
da Portaria E/0017 SED, de 28/03/2000,
inicia-se o reordenamento desta Unidade
Escolar. Passando a atender somente alunos
do EnsinoMédio, com os cursos de Educação
Geral e reabertura do curso de Magistério no

ano de 2004 (Habilitação em Educação Infantil

e Séries Iniciais). Com este reordenamento
o Conjunto Educacional Almirante Lamego
altera sua identificação," passando a ser

denominado . "Escola de Ensino Médio

Almirante Lamego". Em 2009, esta Unidade
Escolar

.

sofreu profirndas transformações
ao incorporar a Escola de Educação Básica

. Lagunense.
Diretores

Já foram diretores da conhecida escola,

en�e ou�os, Ruben Ulysséa, Jair� Ulyss�
BaIão, DIlza Remor Hulbert, Flavio Correa

Delgado, Walmor Correa, Maria de Lourdes

Barros, Maria Salete Santos Duarte, Maria da

Graça de BemAlcântara,Maria TerezaPedone
Carneiro, Maysa Guedes Anastasiadis, Marco
Antonio da Silva, Jorge Rebelo, Salésio

Heidmann, Janice dos Reis, José Lucas
dos Santos, Neusa Preuss Custódio, Jadna
Ramos Carneiro, Carla Chede Pereira, Seloé
Pacheco, Bento David, Perpetua Guimarães,
Nice Oreano Gasperin, Elizabeth Mendes,
Osmar da Silveira, José de Limas Filho,
Noemi Pacheco de Oliveira, Silas Pacheco,
Olga Júlia, Rosane Duarte e Norberto Pedro
de Amorim.
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e Esportes continua lembrando aos do programa CUCRE - Cadastro Único
responsáveis pelas crianças que de Fila Única para vagas nos Centros

conseguiram vaga para Educação Infantil de Educação Infantil, será realizado o

na Rede Municipal de Ensino, que os chamamento dos inscritos pelos contatos

mesmos, após receberem a informação cadastrados no CUCRE até o limite de

via contato telefônico, devem comparecer 03(três) tentativas. Não havendo retorno

imediatamente àquela pasta para a dos pais mediante os contatos, a vaga
retirada da autorização de matrícula. será disponibilizada para a próxima

É que, de acordo com o parágrafo 4 da criança da fila.

o lazer ao alcance de nossa gente
Às vésperas da chegada Villa Fonseca

da primavera e vivendo Diretor de . Patrimônio:

ma excelente fase, o José Valdemir Mendes

�aguna Praia Clube, na Diretor de Esportes:

praia do Mar Grosso,. de Flávio Marçal
onde logo ali, em frente, Representante do Clube

se vê o mar, hoje aos dos 100: Sidnei Soccas

43 anos,. vem ganhando Ribeiro

destaque entre os melhores

clubes recreativos de Santa

Catarina, com o associado

e dependentes tendo acesso

âs piscinas (térmica e ao ar

livre), sauna úmida e seca,

espaço para eventos, campo
de futebol com grama

sintética (com escolinha de

futebol para as crianças),
l:iturrasqueira e bar, sem

contar o
.

calendário de

eventos que voltará a ser

oferecido, tão logo passe a

pandemia.
O número de associados

tem crescido nos últimos

meses, com as pessoas
buscando qualidade de
vida e certamente uma

segunda casa.

O Praia, com. uma

diretoria das mais ativas,
lembra sempre da completa
estrutura que oferece aos

SOCIOS e dependentes,
disponibilizando a

churrasqueira e para
casamentos e outras festas

maiores, o amplo salão do
clube.

Seja Associado
qt Aberta há algum
tempo, o Praia Clube está
aceitando a entrada de
novos sócios, logo uma

grande oportunidade para
buscar o lazer e conforto
em plena praia do Mar
Grosso. Aberto de terça a

domingo, fica a sugestão.
Diretoria atual
Presidente: Erlon da Rosa
Fonseca
Vice Presidente:Danilo
Prudêncio da Costa
Tesoureiro: João Carlos
Nunes
Secretária Geral: Rosana

Servico
Sócio Patrimonial: O

título. custa R$ 2:000,00 e

a mensalidade R$ 160,00
Sócio Contribuinte:

.

Antecipação de quatro
meses de mensalidade no

valor de R$ 190

Edital de convocação para
Assembleia de Fundação

ASSOCIAÇÃO DE SURF A PRAIA O YPUA

(LAGUNA), convida as pessoas interessadas para a

Assembleia de Fundação da Associação de Surf da

praia o Ypua (Laguna) a comparecerem no dia 09 de

outubro de 2021, as 15:00 horas, na estrada geral o
Ypua, s/n°, 88790-000, Cabo de Santa Marta, Laguna
- SC, para participarem da mesma, na qualidade de

socio fundador, ocasião em que será discutido e votado

o projeto de estatuto social e eleitos os membros do

Conselho de Administração, do Conselho Fiscal e da

Diretoria.

Laguna, dia 15, setembro de 2021.

Pela Comissão Organizadora,
Renato Monteiro

COVID-19: LAGUNAAPLICA SEGUNDA
E TERCEIRA DOSE DEVACINA

A Secretaria de Saúde
iniciou ontem, 16, a aplicação
da segunda e terceira dose da
vacina contra a Covid-19.

A segunda dose é
destinada para as pessoas que
foram vacinadas com a Pfizer
e que estão agendadas para
receber a etapa complementar .

mas, com a obrigação de

apresentação de documento
com foto, comprovante de

residência e de carteira de

vacinação,
nas seguintes unidades

de saúde: Cabeçuda, Campo
de Fora, Magalhães, Mar

Grosso, Portinho e Progresso.

até hoje, 17.
A dose de reforço é

destinada para os idosos
com 80 anos ou mais e que
completaram o esquema
vacinal há seis meses.

As aplicações são

realizadas das 1 7h às 20h, sem
necessidade de agendamento

Poder Judiciário

.

. JUSTIÇAESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

2" Vara Cível da Comarca dê Laguna
RuaArcângelo Biancliini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3622-
-7332 - Fiscal 483622-7334 JEC483622-7342 - Email: laguna.civeI2@tjsc.jus.br . T

USUCAPIÃO N° 5003016-73.2021.8.24.0040/SC

AUTORJOAO VIANEI CARDOSO

E.DITAL N° 310018255876
JUIZ DO PROCESSO: PABLO VINICIUS ARALDI - Juiz(a) de Direito
Citando(a)(s): (#)NOMEREU(#), cpf: . (#)CPFREU(#), endereço:(#)
ENDERECOREULISTA(#).
Prazo do E-dital: 30 dias

Descrição does) Bem(ns): eventuais interessados/réus ausentes, incertos ou

desconhecidos.
Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias.
Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s), atualmente em local incerto ounão

sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) fortem), confrontante(s) eaos

eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S) de.que neste Juízo de Direitotramitam
os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para responder à ação,querendo, no
lapso de tempo supramencionado, contado do primeiro dia útil seguinteao transcurso

do prazo deste edital.ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a ação,será considerado
revel e presumir-se-ão verdadeiras as alegações formuladas peloautor (art. 344 do

CPC). Será nomeado curador especial no caso de revelia (art. 257,IV do CPC).E
para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foiexpedido o presente
edital, o qual será afixado no local de costume e publicado 01(uma) vez es), sem
intervalo de dias, na forma da lei.
Documento eletrônico assinado por DEBORA FARACO ZIN MAURICIO, na

forma do artigo l°, inciso I1I,da Lei 11.419, de 19 de dezembro de 2006.A conferência
da autenticidade do documento está disponível noendereço eletrônico https://
eproc 1 g. tjsc.jus.br/eproc/externo_ controlador.php?acao=consulta autenticidade

documentos, mediante o preenchimento do código verificador 31001S255876v2 e d;
código CRC 5dfícbd2.
Informações adicionais da assinatura:

,

Signatário (a): DEBORA FARACO ZIN MAURICIO
Data e Hora: 24/8/2021, às 15:42:33

I

, Conceito Familiar
em Hospedar

(48) 9 8460-3421�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



A caminhada de Nelson da Silva

Siqueira até chegar ao posto de

gerente da loja Berlanda, em nossa

cidade, foi de muito trabalho e

dedicação. Aos 40 anos,o focalizado
desta edição, conta aos leitores do JL, um pouco mais sobre os desafios,
superações e alegrias vivenciadas até aqui.

Filho de Nelson e Neli, ele recorda como tudo começou: "Minha primeira oportunidade foi no Angeloni. Alguns anos depois, fui convidado pelo
então gerente da Berlanda, para trabalhar como estoquista. Fui aprendendo e amadurecendo dentro da empresa, e buscando oportunidades.
Recebi a proposta de começar na equipe de vendas e encarei a nova função por dois anos. Durante um intervalo de tempo, fui trabalhar em outro

estabelecimento, mas felizmente acabei retornando para loja em 2019", recorda. Na nova fase, o técnico em Administração assumiu como caixa,
passando alguns meses depois a chefe de caixa e chegando ao posto de gerente trainee em 2020: "Tudo foi acontecendo gradativamente. Em
julho do ano passado, fui promovido a gerente, posto que ocupo hoje. É um desafio diário, no qual busco me aperfeiçoar, estudar e lermuito e

colocar em prática todo conhecimento que adquiro".Casado com Jamile, pai de Bianca; ele aponta aqueles que considera seus maiores desafios:
"A timidez foi algo que superei ao longo dos anos. Hoje, o meu objetivo diário é chegar aOslndicadores, às metas estabelecidas". Apaixonado
por Laguna, Nelson manifesta sua opinião sobre o que falta para o tão sonhado desenvolvimento da cidade: "No meu ponto de vista precisamos
da instalação de mais empresas, que ofereçam oportunidade de emprego para o povo. Acredito que dessa forma nossa terra poderá caminha.\�
passos mais largos". .

.

.
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Perfil
NELSON DA
SILVA SIQUEIRA

� Pretendo me aperfeiçoar, fazendo mais cursos, para·ter,cada vez

mais conhecimento na área em que atuo. No que diz respeito ao pessoal,
pretendo fazer uma viagem com minha família.

.

� Jogos eletrônicos e chegar em casa e assistir televisão.

�@� EStar com a minha família,

� Gosto muito de estar na casa dos meus familiares.

JLKids

'C!!l:üJ� Comprar um carro zero km.

� Tive a oportunidade ple conhecer Curitibanos, cidade em que �stá
situado a matriz da Berlanda.

� Seja forte,' seja confiante em sr mesmo, tenha pensamento
positivo, dias melhores virão, se não for hoje ou amanhã, será depois, mas
chegará, confie em Deus, ele não faz nada em vão.

ú�}:itmfi!K!)mlü;B Celular.

fi
i li

m �

I I

r. S61�de par

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente publica!

Em contagem regressiva para a chegada dos seus seis aninhas,
LEONARDO GRANDEMAGNE PASCOAL, um dos

xodós do vovô Arvoni e da vovó Irma, do Galego Materiais.
THEO SOUSA BENTO completou cinco anos no

domingo, 12. É filho de Bruna e Leandro Schiefler Bento.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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EMPORADA 2021/2022: DIVULGADA AMARATONA DE SHOWS
, lacuna deixada no último estão Batom de cereja e Faz amor.5 a

rn virtUde da pandemia, ao comigo só hoje. Com mais de 10o, �o indica, o término deste anos de história, Marcos & Beluttitu
meço de 2022 promete ser acumulam vários hits que caíram nod��oâmbitoculturaldacidade. go�to ,d? público no decorrer de sua

redes sociais da Hangarp 7�7 :,q�� AtraJetlona, comoDOfllingo demanhã,ve o "Hangar na rala, ja que e 1%, Romantico anônimo�� a divulgação e o canal.para C�ncel� o seti�mento, 'Eu era:
ra de ingressos. Para o dia 25 Tao feliz e Solteiro apaixonado. Ap
embro a atração que sobe ao tradicional Porcada Summer chegae�a terr� deAnita são os Barões a sua 20a edição explorando a�sadinha. De origem baiana e div�rsida�e de .ritmos. AJarcada para

estina, mais precisamente da o día 8 d� janeiro do proximo ano, a
de deHeliópolis - BA, o grupo de festa tera duas atrações nacionais:
, eletrônico e tecnobrega vem Lexa e Turma do Pagode e promete
urandonosparedões e festaspor um evento para ficar na história,

--_....

o o país. "Os Barões" teve início �?m toda.qualidade e credibilidfldemeados de dezembro de 2015, ja conhecidas. Dentre o repertorio
do o vocalista Rodrigo Araújo de Lexa está o hit ((Só Depois do

es cantava em outra banda Carnaval". Influenciadapela família,
adaTops daBalada e conheceu. Lexa começou a carreira realizando
músico multi-instrumentista apresentações em bailes no Rio de
pe Santana Mota, que naquela Janeiro. Em 2014 ela foi descoberta
ação era guitarrista da tal banda por produtores musicais e ganhou
forrá Desde então decidiram projeção com o single "Posso Ser".
estamente montar o grupo, na Porém, foi em 2018 que o single
a chamado de Barões do Forró. "Sapequinha" ganhou repercussão
início, muita dificuldade, mas em todo o Brasil.Quando o assunto é
o apoio dos amigos da cidade pagode e samba, aTurma do Pagode
Heliópolis, onde a banda se é um dos grupos mais importantes
ou, e da região, começaram a do cenário musical. Em 2001, o

presentar em todos os eventos. grupo lançava o disco "Turma do
que com a prática de postar Pagode - Ao Vivo", cuja releitura
frequência cds atualizados no da música Fato Consumado, de
tube, o som diferenciado do Djavan, virou hit.Para os amantes
po começou a se espalhar por do Rock; a datamarcada é o dia12 de
o país. Entre os hits de sucesso, fevereiro de 2022, quando acontece
que para Tá rocheda, Basta o Rock Summer Laguna, com

,

me ligar, Recairei, Esquema show nacional de Jota Quest, que
ferido e Meia noite. Em 2022, apresenta a turnê "Dias Melhores
ow do dia 29 de janeiro terá a Tour", em comemoração aos 25
radinha de Israel & Rodolfo e anos de carreira da banda.
cos & Belutti. A dupla sertaneja Os ingressos para todos os shows já
.;leRodolfo é natural de jaraguá, estão disponíveis para compra no

las, e entre asmúsicas de sucesso, siteminhaentrada.com.br.

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920
e 3647 1166.

oMixChoperia eRestaurante oferece n· .

seu cardápio completo pelo delivery, \" l��
Mais informações através dos telefones l,.E�Praia
36472202ou984532029. �

PIZZARIA DA PRAIA
A melhor pizza da região, com

atendimento especial. Vá conferir!
Av. João Pinho, 1174 - Mar Grosso
- Delivery Fone (48) 3647-0585.

á 1,8 nos
transformando

. sorrisos

Clínica.
fZ]tJJ«bCVit:t:a

Saúde integrada
� Dentista \�Dermatologista
Y� Nutrici�nista \�Psicóloga

(9483646-2884
194899987-1392

9 Local: Rua Duque de Caxias1 nO 100,
Centro« Laguna (próximo a CELESC)
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lAVAMOS (UIDAMOS MIMAJV10) AMAMO

Entardecer espetacular. no Centro Histórico. Pela
lente ao talentoso BismarcK do Laguna Aeroimagens.

Encaminhe sua foto para
< redator@jornaldelaguna.coin.br e participe!
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